

RESULTADOS ELECCIÓN 2018

AVANZAN CÓMPUTOS EN LAS ALCALDÍAS DE SINALOA

En dos de los principales municipios del estado, Mazatlán y Ahome, la tendencia favorece a los candidatos de Morena, quienes obtienen amplia ventaja sobre los candidatos del PRI, que además buscaban la reelección

AHOME

Hoy recibe Chapman su constancia

El Consejo Municipal Electoral continuaba ayer por la noche con el conteo de actas como un mero trámite, y será hasta hoy cuando se dé a conocer el resultado final que oficializaría el triunfo de Guillermo «Billy» Chapman, de la coalición Juntos Haremos Historia, en la disputa por el alcaldía de Ahome. Será este jueves cuando se le haga entrega de su constancia.



EL FUERTE

Hoy se definirá la elección municipal

Anoche inició la sesión de cómputo final que validará la elección para presidente municipal, la cual en el resultado del PREP aventaja la priista Nubia Ramos, pero ha dicho que impugnará Aureliano Urías. La titular del Consejo Municipal Electoral estimó que el proceso de validación podría definirse las primeras horas de hoy. Estima entregar la constancia de ganador o ganadora a las 10:00 horas.



CHOIX

Omar Gil gana la elección en Choix

Se instaló ayer en este municipio la sesión del Consejo Municipal Electoral que validó la elección celebrada para presidente municipal que arrojó como ganador a Omar Gil Santini. El representante de la coalición Juntos Haremos Historia obtuvo 6 mil 221 votos; en tanto que Lindolfo Reyes obtuvo 5 mil 092; y Yoneida Gámez 2 mil 826.



GUASAVE

De madrugada finalizaría conteo de votos

Ayer, a las 08:00 horas, el Consejo Municipal Electoral reanudó sesión para computar todas las actas que venían integradas en los paquetes electorales, que eran 85, además de cotejar el resto de las casillas hasta llegar a las 501 que eran en total. Así que hoy por la mañana estaría recibiendo Aurelia Leal López su constancia de mayoría como nueva presidenta municipal en Guasave.



SINALOA

María León recibirá su constancia hoy

Será este día por la mañana cuando la virtual alcaldesa de Sinaloa municipio, María Beatriz León Rubio, podrá recibir la constancia de mayoría que la acredita como primera autoridad de la alteña región. León Rubio señaló que de acuerdo con el conteo de actas que ellos tienen, arroja que van a un triunfo que calificó como irreversible. Señaló que están por arriba de los cuatro mil 300 votos.



ANGOSTURA

Aglaeé obtiene constancia de mayoría

Posterior a los trabajos de escrutinio y cómputo en Angostura, Aglaeé Montoya Martínez, candidata a la presidencia municipal del PRI, recibió el acta de mayoría. Cabe mencionar que el Consejo Municipal Electoral logró finalizar todo el trabajo alrededor de las 21:40 horas, por ende la constancia se le giró ya por la noche de ayer.



SAL. ALV.

Sin concluir el recuento de 114 paquetes

Con un retraso de poco más de hora y media, el Consejo Distrital Electoral 09 inició el recuento de 114 paquetes electorales, el escrutinio y cómputo. Por votos nulos son 98 paquetes electorales por de los cuales 28 son de ayuntamientos y 70 de diputados, 14 por paquetes ilegibles y dos por errores. Hasta mañana sería la entrega de mayoría al candidato ganador del PRI Carlo Mario Ortiz Sánchez, quien buscaba la reelección.



SAN IGNACIO

Iván Báez, con ventaja casi irreversible

En el Consejo Municipal de San Ignacio continúan con el conteo de votos. El presidente Alonso Ríos Audelo mencionó que están sumando cifras para realizar la firma de actas mayoría para asignar el registro de regidores y presidente municipal. En ese municipio, con el 84 por ciento de las actas de votaciones contabilizadas, el abanderado del Partido Verde Ecologista, Iván Ernesto Báez Martínez, continuaba en la delantera con el 55.3 por ciento de los votos.



MAZATLÁN

Sistema retrasó definición para Benítez

El Consejo Municipal Electoral se mantendría en sesión especial de conteo de votos hasta las primeras horas de este día. La constancia de mayoría de virtual ganador a Luis Guillermo Benítez, de la coalición Juntos Haremos Historia, se entregará este jueves. El presidente del Consejo resaltó que se retrasó el conteo porque el sistema que captura la salida de los paquetes no aceptaba el retiro.



CONCORDIA

Felipe Garzón, listo para tener carta de mayoría

El presidente del Consejo Municipal Electoral en Concordia, Álvaro Vizcarra, admitió que, si bien la ley marca como máximo un plazo de 72 horas, hubo un retraso para la entrega de constancia del candidato ganador de la alcaldía. Hasta el momento, Felipe Garzón lleva la delantera con 4 mil 381 votos a su favor que equivalen al 48.7 por ciento de los sufragios que hasta ayer se habían contabilizado.



ROSARIO

Antonio Pineda aventaja y busca gabinete

A marcha forzada y en una jornada extenuante por el calor, se cumplió con el recuento de votos en el Consejo Municipal Electoral de Rosario. En tanto, el conteo preliminar de votos continuaba reportando al abanderado de la coalición Por México al Frente, Manuel Antonio Pineda Domínguez, con el 58.8 por ciento a su favor. Detrás la candidata de la coalición Todos por México, la priista Cynthia Echeagaray, con el 28.1316 por ciento.



ESCUINAPA

Emmet Soto, de Morena, sigue a la cabeza

Con normalidad se llevó el recuento de los votos de la elección del pasado domingo, en donde el ganador virtual fue Emmet Soto, del partido de Morena. Al contabilizarse el 89.5 por ciento de las actas de votaciones, el candidato reportaba el 46.8 por ciento de los sufragios a su favor; seguido del priista Hugo Enrique Moreno, con el 32.4 por ciento de las votaciones.

